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Assemblée générale annuelle 
Judy Rogers, présidente, conseil d’administration 

Remarque du conseil d'administration 
Bonjour à tous! 

C'est un plaisir pour moi d'être ici, avec mes collègues membres du conseil d'administration, pour 
l'assemblée générale annuelle 2023 de l'Administration portuaire Vancouver-Fraser, et de prendre la 
parole au nom du conseil d'administration.   

Pour vous situer dans le contexte d'aujourd'hui, je vais vous donner un aperçu de l'Administration 
portuaire et de notre structure de gouvernance.  

En tant qu’administration portuaire du Canada, notre mandat consiste à faciliter les échanges 
commerciaux du Canada passant par le Port de Vancouver, tout en protégeant l’environnement et en 
tenant compte des communautés locales.  

À partir de cela, nous sommes guidés par notre vision de faire du Port de Vancouver le port le plus 
durable du monde. Pour nous, cela signifie un port qui offre une prospérité économique grâce aux 
échanges commerciaux, conserve un environnement sain et favorise des communautés florissantes.   

En ce qui concerne la gouvernance, l'Administration portuaire dispose d'un conseil d'administration 
composé de 11 membres. La composition du conseil et des organes de nomination est définie dans la Loi 
maritime du Canada. Huit membres nommés par le gouvernement fédéral, dont sept sur recommandation 
des utilisateurs du port; un membre nommé par la province de la Colombie-Britannique, et un membre 
nommé par les provinces des Prairies, l'Alberta, la Saskatchewan et le Manitoba; enfin, un membre 
nommé conjointement par les 16 municipalités qui bordent le territoire de compétence du port. 

Le conseil d'administration est composé de professionnels compétents et expérimentés, possédant un 
large éventail de compétences et de points de vue pertinents, et vous pouvez en apprendre davantage à 
leur sujet sur notre site Web. Permettez-moi de prendre un moment pour vous présenter les membres de 
notre conseil d'administration : 

• Jim Belsheim, nommé par le gouvernement fédéral sur recommandation du groupe des utilisateurs 
du port;   

• Bruce Chan, nommé par le gouvernement fédéral sur recommandation du groupe des utilisateurs du 
port et qui préside notre comité de la vérification et de la gestion des risques;    

• Mike Corrigan, nommé par le gouvernement fédéral sur recommandation du groupe des utilisateurs 
du port et qui préside notre comité des projets majeurs d’immobilisations;  

• Le chef Clarence Louie, nommé par le gouvernement fédéral sur recommandation du groupe des 
utilisateurs du port;  

• Catherine McLay, nommée par le gouvernement fédéral sur recommandation du groupe des 
utilisateurs du port et qui préside notre comité des ressources humaines, de la rémunération et de la 
sécurité;   

• Joanne McLeod, nommée par le gouvernement fédéral sur recommandation du groupe des 
utilisateurs du port et qui est vice-présidente du conseil d’administration;   
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• Craig Munroe, nommé directement par le gouvernement fédéral; 
• Ken Georgetti, nommé par la province de la Colombie-Britannique; 
• Brant Randles, nommé par le gouvernement de la Saskatchewan au nom des provinces des Prairies; 
• Darrell Mussatto, nommé par les 16 municipalités situées dans le territoire de compétence de 

l'Administration portuaire, et qui préside le comité de gouvernance et des relations extérieures.   

Au nom de notre conseil d'administration, je vous remercie tous de vous joindre à nous pour l'AGA 2023 
de l'Administration portuaire, au cours de laquelle nous rendrons compte du rendement du port et du 
travail de l'Administration portuaire en 2022.   

Ce que j'espère que vous retiendrez aujourd'hui, c'est que l'année dernière, malgré un contexte 
commercial complexe, cette communauté portuaire a collectivement remporté des victoires importantes 
qui favorisent un avenir solide et durable pour le Port de Vancouver. 

J'ajouterai que nous continuerons à poursuivre sur cette lancée en 2023. En avril, nous avons accueilli 
avec satisfaction la nouvelle selon laquelle le gouvernement fédéral a approuvé le projet du Terminal 2 à 
Roberts Bank, mené par l'Administration portuaire, pour la construction d’un nouveau terminal de 
conteneurs à Delta, à l'issue d'un processus d'examen environnemental rigoureux qui a duré près d'une 
décennie. Cette approbation fédérale constitue une avancée considérable pour ce projet et pour la 
capacité de cette porte d'accès à répondre aux besoins commerciaux croissants du Canada dans les 
années à venir. 

Alors que nous examinons ce qui a été accompli au cours de l'année écoulée et ce qui attend le port, 
j'aimerais remercier l'industrie, les employés du port et l'ensemble de la communauté portuaire pour leur 
travail acharné qui a permis de maintenir la résilience de ce port au cours d'une autre année difficile.   

Merci aux clients du port pour la confiance qu'ils continuent de nous accorder à tous au Port de 
Vancouver.  

Merci aux partenaires gouvernementaux, aux communautés et aux groupes autochtones avec lesquels 
nous collaborons pour nous aider à façonner un avenir durable pour le port.  

Merci à tous ceux qui, dans l'ensemble du port, ont participé à Port Avenir. Pour ceux qui ne le savent 
pas, Port Avenir est une initiative de planification de scénarios que nous avons entreprise, en 
collaboration avec divers représentants de la communauté portuaire et au-delà, afin de mieux 
comprendre les forces de changement qui affectent la porte d'accès et la manière dont elles peuvent 
façonner son avenir.  

Merci aux employés de l'Administration portuaire pour tout le travail qu'ils accomplissent dans le cadre de 
notre mandat fédéral, au nom des Canadiens.  

Enfin, merci à Robin pour les 14 années de service exceptionnel qu'il a consacrées à cette organisation 
en tant que président-directeur général. Pendant que Robin dirigeait l'Administration portuaire, les 
échanges commerciaux internationaux transitant par le port ont augmenté d'environ 40 %. Avec 
l'approbation fédérale du projet du Terminal 2 à Roberts Bank, Robin quittera l'Administration portuaire - il 
en parlera dans son allocution - et le conseil d'administration supervisera la transition au niveau de la 
direction. Au nom du conseil d'administration, j'aimerais exprimer notre sincère gratitude à Robin pour 
son leadership compétent et dévoué au sein de cette organisation, et pour tout ce qu'il a fait pour 
renforcer cette porte d'accès pour l'avenir - ce fut un honneur de travailler ensemble pour le Canada.  

Merci. 

 


